Martin MAHAUX



Baisy-Thy

Consultant et gérant d'entreprise

mahauxmartin@yahoo.fr

Lorsque j'ai découvert ENSEMBLE, je me suis enfin dit que je pouvais faire partie de la solution plutôt que de me plaindre! Mes deux filles ont grandi, voilà que le temps s'ouvre, et elles me font sentir l'urgence d'une action pour une société ouverte qui mise sur le vivre ensemble plutôt que sur le repli et pour une politique en lien direct avec les citoyens de tous horizons

Qui suis-je?

Rien ne me passionne plus que les dynamiques collectives. J'ai fait mon métier de l'accompagnement d'organisations vers plus d'intelligence collective, ce qui est assez loin de ma formation initiale d'ingénieur. Consultant et gérant d'entreprise, j'ai 43 ans et j'habite Baisy-Thy.

J'ai co-fondé l'habitat groupé du Zeste à Baisy-Thy voici juste 10 ans, un petit paradis où vivent joyeusement 5 familles. On nous traitait de "mormons" au début et nous sommes à présent très bien intégrés, heureusement.

La politique m'a naturellement intéressé depuis toujours mais je n'ai jamais osé franchir le pas. Certainement aussi à défaut de trouver mon bonheur dans la dynamique partisane... jusqu'à trouver ENSEMBLE.

Mes priorités

Une société ouverte qui mise sur le vivre ensemble plutôt que le repli. Une politique en lien direct avec les citoyens de tous horizons.



Une autre voi(x)e est possible